

Solidarité : Retour en images sur le repas des aînés

C'est dans une ambiance festive et chaleureuse que s'est déroulé le traditionnel repas des aînés.

Stéphan Rossignol, Président de l'agglomération du Pays de l'Or, et Christian Quesque, vice-président du centre intercommunal d'action sociale du Pays de l'Or ont présidé cette manifestation

Publié le 19/02/2024 – Mis à jour le 08/10/2024



Plus de 800 personnes étaient au rendez-vous pour ce succulent repas suivi d'une animation musicale de qualité menée par Lucas et sa troupe d'artistes.

Merci à Marie-Claude Nougaret adjointe et vice-présidente du CCAS et à toute son équipe pour l'organisation de cet événement toujours apprécié, à l'Agglomération du Pays de l'Or, aux cuisiniers

Pays de l'Or Agglomération



Ville de
Palavas-les-Flots

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00